

MITBESTIMMEN. DEMOKRATIE LEBEN. WÄHLEN GEHEN!

Die einfachste Art, sich demokratisch einzubringen, ist wählen zu gehen. Durch Wahlen wird die politische Macht regelmäßig neu verteilt. Durch die Stimmabgabe können wir darüber mitbestimmen. Nutzen Sie auch die Möglichkeit der Briefwahl, um sich in Ruhe vorzubereiten.

Wahlvorschlag 1 Sozialdemokratische Partei Deutschlands



1. Herz, Simon				
Herz, Simon				
2. Umstätter, Karin				
Umstätter, Karin				
3. Bechler, Klaus				
Bechler, Klaus				
4. Hientzsch, Dorothee				
5. Tröger, Rainer				
6. Willius, Werner				
7. Umstätter, Marc				
8. Neumer, Nadine				
9. Schneider, Günter				
10. Karn, Houda				
11. Bartsch, Teresa				
12. Grönke, Christian				
13. Vollrath, Saskia				
14. Karn, Matthias				
15. Vollrath, Mischa				
16. Neumer, Maximilian				
17. Osswald, Bernd				

Sie haben insgesamt 20 Stimmen. Die Mehrfachbenennung auf dem Wahlzettel soll vermeiden, dass bei einer geringeren Kandidatenanzahl als es Plätze gibt, Stimmen verloren gehen. Sie können Ihre 20 Stimmen wie folgt abgeben:

Sie können ein einzelnes Kreuz bei einer Liste setzen und es dann dabei bewenden lassen. So entfallen alle Stimmen auf die Bewerber dieser Liste in genau der Reihenfolge, die auf dem Stimmzettel steht.

Sie können erst die Liste ankreuzen und dann einzelne Bewerber direkt bevorzugt wählen und dabei maximal drei Stimmen pro Person verteilen. Die restlichen Stimmen werden von oben nach unten den weiteren Bewerbern zugeteilt.

Sie können Bewerber unterschiedlicher Listen ankreuzen. Wieder maximal 20 insgesamt und maximal drei pro Person.



DAFÜR SETZEN WIR UNS EIN:

Handlungsfähig bleiben trotz struktureller Herausforderungen

Bezahlbaren Wohnraum ermöglichen

Bedarfs- und bedürfnisorientierte Ganztagsbetreuung der Kinder

Klimaschutz auch in Guntersblum

Förderung der Dorfgemeinschaft

Zukunftsweisender Ausbau der dörflichen Infrastruktur



SPD
Soziale
Politik für
Dich.

WENIGER EGOISMUS. MEHR ZUSAMMENHALT.

Liebe Guntersblumerinnen und Guntersblumer,

am 9. Juni wird gewählt. Nicht nur haben wir die Möglichkeit, ein neues Europa-parlament zu wählen, auch für uns in Guntersblum stehen Veränderungen ins Haus. So wird bei den alle fünf Jahre stattfindenden Kommunalwahlen neben dem neuen Kreistag und Verbandsgemeinderat auch ein neuer Orts-gemeinderat gewählt.

Wir möchten als SPD in unserem Ort etwas bewegen. Wir treten mit einer Liste an, auf der sich bekannte und kommunalpolitische Personen genauso wiederfinden, wie neue Gesichter mit frischen Ideen für unseren Ort.

Gemeinsam mit Ihnen wollen wir unser Guntersblum in den nächsten fünf Jahren gestalten und den lebens- und

liebenswerten Ort, den wir unser Zuhause nennen dürfen, weiter nach vorne bringen. Wir haben viele gute Ideen, wie wir unsere Infrastruktur stärken, unsere Vereine und Ehrenamtlichen fördern und unsere Kultur beleben können um damit auch das soziale Gefüge zu stärken.

Dabei darf auch die finanzielle Lage unserer Gemeinde nicht aus den Augen verloren werden. Um dies umzusetzen, braucht es eine starke SPD in unserem Gemeinderat.



Darum bitten wir Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme am 9. Juni!

Ihr Simon Herz
Ortsvereinsvorsitzender